



Taler 1784

Taler mit Brustbild des Bischofs Franz Ludwig von Erthal.

Als Jahreseinkommen hatte ein Lehrer ca. 150 Taler, ein Maurer 80 Taler und ein Tagelöhner 50 Taler. Ein Paar Stiefel kosteten 15 Taler, eine einfache Hose mit Strümpfen drei Taler und ein Hut zwei Taler.

Bamberg wurde 1007 von Kaiser Heinrich II. zum Bistum erhoben. Damit begann auch eine eigene Münzprägung, die über Jahrhunderte regelmäßig ausgeübt wurde. 1803 fiel das Hochstift an Bayern.

Informationen

Hochstift Bamberg (Bistum) (Münzstand)
1784 (Datierung)

Taler
Zahlungsmittel
Silber

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F16

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M02582
